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Herr Knoll bedankt sich für die ausgeführten Arbeiten am Questiner Weg in Börzow.  
Weiterhin macht Herr Knoll darauf aufmerksam, dass in Schmachthagen, Mittelweg, die Straße 
auf Grund von Bauarbeiten des Zweckverbandes abgesackt ist.  
(Vor ca. 4 Jahren wurde dort ein Haus gebaut für das ein Hausanschluss verlegt wurde. Dafür 
wurde der Straßenkörper geöffnet. An dieser Stelle ist die Straße abgesackt.) 
Verwaltung bitte prüfen und Zweckverband auffordern die Mängel zu beseitigen. 
 
Herr Knoll erkundigt sich, ob schon Werbefirmen für die Werbetafeln in der Gemeinde von Sei-
ten der Verwaltung angeschrieben wurden. Im Protokoll der letzten Sitzung wurde angeregt, 
dass die Verwaltung verschiedene Firmen (Minimare Kalkhorst, Tigerpark Dassow, Piraten-
Open-Air) angeschrieben werden, ob sie die Werbetafel in der Gemeinde nutzen möchten und 
als Miete für die Werbetafeln Freikarten für die Jugendfeuerwehr sponsern.  
 
Anmerkung der Verwaltung: Die Verwaltung ist nicht Zuständig sich um die Vermietung der 
Werbetafeln in den Gemeinden zu kümmern bzw. Firmen anzuschreiben ob sie die Tafeln nut-
zen möchten. Anregung der Verwaltung- die Feuerwehr möchte in Eigenregie die Firmen an-
schreiben und die Werbetafeln anbieten, wenn sie für die Jugendfeuerwehr Spenden einwerben 
möchte.  
 
Herr Knoll spricht auch die Straßenbeleuchtung in den einzelnen Ortsteilen an. In einigen Orts-
teilen stehen die Straßenlaternen sehr weit auseinander, dort sollte jede Lampe leuchten. Sei-
ner Meinung nach reicht die Ausleuchtung dort nicht aus, wenn nur jede zweite Lampe in Be-
trieb ist. Er schlägt vor, den jetzigen Strompreis für die Straßenbeleuchtung zu erfragen, und er-
neut darüber zu beraten, ob die Lampenschaltung geändert werden sollte.  
 
Zuarbeit zur nächsten Ausschusssitzung am 26.09.2023. 
 
Herr Stegmann erkundigt sich nach der Gullyumfassung in der Waldstraße in Börzow. 
Herr Zemke gibt Auskunft, dass dort der Zweckverband zuständig sei, der Zweckverband hat 
Kenntnis, dass die Mängel abgestellt werden sollen. 
 

 
 

 
 
 
 
 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

